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RELAZIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO SULLE ATTIVITA’ SVOLTE NELL’ANNO 2020 

 
Buon pomeriggio e benvenuti a tutti da parte mia e del Consiglio Direttivo. 
 
Dopo un anno così complicato, credo sia ancora più doveroso del solito fermarci qualche istante e rivolgere 
un pensiero a tutti i donatori e collaboratori che ci hanno lasciato. 
 
Il mandato si chiude dopo un anno che ha messo a dura prova tutti noi, pertanto i ringraziamenti a donatori, 
collaboratori e consiglieri diventano ancora più importanti. 
 
La raccolta di sangue intero ha subito una frenata rispetto al 2019 (-14%: 899 vs 1050): calo da attribuire alla 
situazione di emergenza sanitaria, che ci ha costretto a contingentare gli accessi ad ogni seduta di prelievo e 
a dover traslocare per due sedute nelle sedi di Torrile e Mezzani, sedi meno capienti della nostra. 
Plasmaferesi (+12%: 91 vs 81) e piastrinoaferesi (+60%: 8 vs 5) hanno avuto un incoraggiante incremento. 
 
La forza numerica ha continuato a salire: i donatori totali sono passati dagli 896 del 2019 ai 910 del 2020 (588 
uomini e 322 donne). 
I nuovi donatori sono calati leggermente rispetto al 2019 (53 nuovi soci nel 2020, contro i 61 dell’anno 
precedente).  
Persiste il problema relativo al fatto che molti donatori sospesi non rispondono alla chiamata per il controllo 
esami e che i donatori idonei non rispondono alla chiamata per il prelievo.  
 
Prenotazione della donazione: la situazione pandemica e il conseguente contingentamento degli accessi 
hanno reso obbligatoria la prenotazione della prenotazione per evitare sovraffollamento negli spazi interni.  
 
Ogni seduta di prelievo del 2020 ha avuto quasi il 100% di adesione, per questo motivo, il giudizio complessivo 
sull’anno appena passato non può che essere positivo. 
 
 
 
 
 
 
 
 



Anche nel 2020 Avis Sorbolo ha aderito ad altre iniziative collaterali alla raccolta sangue, tra cui: 
 

• Collaborazione con il progetto di ricerca finalizzato alla diminuzione del rigetto nel trapianto di rene, 
seguito dal reparto di genetica della clinica universitaria di Parma; 

• Consegna della Costituzione del 2 giugno ai neo-diciottenni; 

• Tradizionale stampa e distribuzione dei calendari a tutte le famiglie sorbolesi. 

• Donazione di 1000 € alla raccolta fondi «Covid-19 - Sosteniamo la terapia intensiva» 
 
Purtroppo, a causa della pandemia, non si sono potute svolgere diverse attività ritenute da sempre 
importanti, quali festa sociale e progetto scuola. 
 
 
Anche i servizi svolti presso la “Casa del Donatore” sono stati condizionati dall’emergenza sanitaria, con 
conseguenti chiusure, più o meno lunghe, degli stessi: 
 

• Servizio elettrocardiogrammi; 

• Servizio per prenotazioni esami e visite specialistiche (CUP); 

• Servizio di guardia medica; 

• Ambulatori Lega Tumori: senologico, dermatologico, urologico; 

• Screening colon retto 
 

 

LINEE DI INDIRIZZO PER IL FUTURO 

 

• Propaganda: ancora una volta questo sarà il punto sul quale il prossimo Consiglio Direttivo dovrà 
concentrare le energie, con l’obiettivo di tornare a fidelizzare un buon numero di nostri donatori che 
per vari motivi rispondono con meno frequenza alle chiamate, ma soprattutto alla catalizzazione di 
nuovi donatori; 

• Progetto Scuola: dopo un anno di pausa, il nuovo Consiglio dovrà cercare di riprendere questa 
importante attività per diffondere la cultura e il valore del dono ai più piccoli; 

• Gruppo podisti AVIS: l’emergenza sanitaria ha rallentato l’ingresso in Avis del gruppo podisti di 
Sorbolo, che si sarebbe dovuto concretizzare lo scorso anno. L’obiettivo è quello di concludere in 
modo tale che il nuovo gruppo possa organizzare alcuni eventi sportivi non competitivi che 
aiuteranno la promozione e la propaganda dell’Associazione sul territorio; 

• Ricerca nuovi collaboratori: gran parte delle attività della nostra associazione si svolgono durante i 
giorni feriali ed in orari di lavoro, quindi siamo sempre alla ricerca di figure che possano collaborare 
per gestire nel modo migliore tutte le iniziative (dallo svolgimento degli ECG al progetto scuole fino 
al servizio CUP); 

• Garantire e migliorare le attività e i servizi offerti fino ad ora. 
 
 
 
Grazie della Vostra attenzione e buon proseguimento. 
 
 
 

Per il Consiglio Direttivo 
                     Il Presidente 
                    Matteo Allodi 


